

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

## LA INVESTIGACIÓN ESTÁ EN CURSO

# Retiran sellos de suspensión del Parque Bicentenario

Autoridades locales retiraron los sellos de suspensión del Parque Bicentenario, sede del Festival *Axe Ceremonia*, en el que dos jóvenes perdieron la vida el pasado 5 de abril.

La tarde de ayer, personal del Instituto de Verificación Administrativa (Invea), comisionado por la alcaldía, retiró los sellos que mantenían clausurado el sitio; en tanto, personal de descarga se alista para desalojar el montaje del evento musical.

Pese al retiro de sellos, la Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJ-CDMX) mantiene la investigación en curso por la muerte de Berenice Giles y Miguel Angel Rojas.

La FGJ-CDMX investiga a operadores de maquinaria, organizadores y autoridades supervisoras para deslindar responsabilidades por la muerte de los fotoperiodistas.

A través de un video, la fiscal Bertha Alcalde informó que al momento se ha avanzado con las inspecciones físicas, evaluaciones periciales, revisión documental y entrevistas a testigos.

Asimismo, indicó que la dependencia brinda acompañamiento a los familiares de las víctimas con personal de psicología, trabajo social y jurídico, incluida asesoría legal a lo largo de este proceso, al tiempo que se inició la averiguación respectiva.

La primera línea de investigación busca esclarecer cómo estaba instalada la grúa y por qué se cayó.

Mientras que una segunda, establecer quién falló en su responsabilidad para asegurar que no sucediera el accidente, es decir, quién o quiénes no hicieron su trabajo para garantizar la seguridad de los asistentes. /RODRIGO CEREZO



**BELLA POR FUERA Y MALA POR DENTRO**

# Delinque en Edomex y la atrapan en CDMX

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Autoridades de la Ciudad de México capturaron a Daniela Miruvska "N", quien está acusada de despojo y robo en el municipio mexiquense de Atizapán de Zaragoza.

La mujer fue asegurada en el Eje 1 Norte, en la alcaldía Venustiano Carranza, y de inmediato fue trasladada al Centro Penitenciario y de Reinserción Social de Tlalnepantla, donde quedó a disposición de un juez.

Según la indagatoria de la Fiscalía mexiquense, el día 16 de noviembre de 2022, empleados de la víctima arribaron a un inmueble ubicado en calle Faisán, colonia Fuentes de Satélite, en el municipio de Atizapán de Zaragoza; para realizarle algunos arreglos al inmueble, pero Daniela Miruvska "N" y otra persona no lo permitieron, argumentando que ella era la dueña, además solicitaron la presencia de policías municipales para que los detuvieran.

También se robaron 250 mil pesos, prendas y equipos de spa, así como prendas de vestir, zapatos, equipos de cómputo, joyería y documentos personales.

Por tal motivo, el agente del Ministerio Público solicitó a un juez librar orden de aprehensión contra Daniela Miruvska "N", la cual fue cumplimentada en la CDMX.



FOTO: ESPECIAL

Su maldad no tuvo límites

**250**

mil pesos desaparecieron del domicilio allanado por la detenida.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC